

# Reunión de líderes de la UE acapara la atención

- En el encuentro estará el presidente del **BCE, Mario Draghi**
- Descartan presupuesto para salida de Reino Unido del grupo

## TLÁLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

Hoy se reúnen los líderes de la Unión Europea en Bruselas para discutir la decisión de Gran Bretaña de abandonar al grupo, encuentro que va a tener muy pendientes a los inversionistas de todo el mundo.

David Cameron, primer ministro del Reino Unido, se reúne con el Consejo Europeo para explicar la situación de su país y enfrentar la presión de los otros 27 mandatarios del bloque para iniciar cuanto antes el proceso de salida de la Unión Europea.

En la reunión también se espera la participación de Mario Draghi, máximo responsable del Banco Central Europeo (BCE), y Donald Tusk, presidente del Consejo Europeo.

Ayer, George Osborne, ministro de



## QUÉ ESPERAN LOS MERCADOS

Finanzas del Reino Unido, aseguró que están listos para afrontar el futuro desde una posición de fortaleza y negó necesitar un presupuesto emergente.

Angela Merkel, canciller alemana, insistió en que la Unión Europea no tendrá reuniones informales con Reino Unido hasta que no inicie oficialmente trámites para dejar el bloque.

Ayer, la agencia Standard and Poor's quitó la máxima calificación de "AAA" a la deuda soberana del Reino Unido, la cual ubicó en "AA" con perspectiva negativa, mientras Fitch redujo la nota de "AA+" a "AA" y advirtió que puede bajarla aún más.

La libra esterlina registró un desplome de 3.4% frente al dólar y terminó en 1.32 unidades, su peor nivel desde 1985.

El lunes dio inicio el foro anual del BCE en Portugal y los temas centrales fueron el Brexit y las tasas de interés negativas en la región.

Mario Draghi reconoció la sensación de "tristeza" que percibe en Europa tras la decisión de los británicos de dejar el proyecto comunitario.

La autoridad europea informó un cambio en los ponentes del último panel del foro, en el que inicialmente participaba Mario Draghi, junto a la presidenta de la Fed, Janet Yellen, y el gobernador del Banco Central de Inglaterra, Mark Carney.

No se desvelaron las razones de dicha modificación ni el nombre de los nuevos ponentes al cierre de edición,

## Tipos de cambio europeos en el mes

### Libras por dólar

(Precios al mayorero de negociaciones en el exterior)



Fuente: Reuters

### Euros por dólar



pero se espera que hoy arranque un programa de conferencias sobre los desafíos macroeconómicos y monetarios a nivel internacional así como de la regulación financiera.

En otro tema, el Departamento del Comercio de Estados Unidos va a publicar el resultado final de crecimiento del Producto Interno Bruto al primer trimestre a las 7:30 horas. Analistas esperan un crecimiento de 1% a tasa trimestral anualizada, desde una estimación anterior de 0.8%.

El Conference Board da a conocer el

índice de confianza del consumidor estadounidense a las 9 horas, respecto del cual se prevé un incremento a 93.3 puntos en junio desde 92.6 en mayo.

Jerome Powell, integrante de la Fed y con derecho a votar sobre las tasas, va a hablar de política monetaria en Chicago a las 18 horas.

Hoy se lleva a cabo el Foro Global de UBS para directores ejecutivo en Los Ángeles, teniendo como participantes a Rich Clarida, estrategia global de PIMCO, y Jeff Rosenberg, jefe de estrategia de renta variable de BlackRock. ●